

Une permanence pour parler de la fibromyalgie au Cosec

L'association Ma fibromyalgie au quotidien en France existe depuis plusieurs années dans le Grand Ouest. Depuis quelques mois, la secrétaire de son bureau, Marie-Laure Colacicco, multiplie les actions dans la commune. Objectif double : faire connaître cette maladie mécon-

nue et très douloureuse, mais peu visible, et justement, permettre aux malades souvent isolés de se rassembler et se soutenir.

Parmi les actions entreprises, le dépôt de vieux journaux au Cosec a donné lieu à la première collecte de 300 kg transportée vers le dépôt

malouin. Ce samedi matin, de 11 h à 13 h, autre nouveauté : la permanence mensuelle est ouverte, toujours au Cosec.

Samedi 23 mars, de 11 h à 13 h, au COSEC. Tél. 06 49 00 48 29. Mail : fibroquotidienfrance@gmail.com

